



Monreal rechaza llamar “traidores” a opositores

JAVIER DIVANY

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, manifestó su desacuerdo con la campaña emprendida por su partido para llamar “traidores a la patria” a los diputados federales de oposición que frenaron la propuesta de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No conviene profundizar las diferencias, no conviene. Eso es lo que yo creo, como líder de la mayoría, hago un llamado a que actuemos con mucha serenidad y prudencia. La división entre nosotros, no conviene”, señaló.

El legislador recordó que en un Parlamento existen diferencias porque repre-

senta la pluralidad de un país, y no tienen por qué votar todos en el mismo sentido.

Se inclinó por la reconciliación y buscar acuerdos y consensos con la oposición en lugar de profundizar el encono y el odio.

“¿Cómo les pedimos, si lo insultamos, que nos sentemos a dialogar y a buscar acuerdos? No me dejan mucha salida, porque ellos mismos me dicen: ¿Pero cómo me pides eso si sólo recibo este tipo de ofensas? O sea, es un tema de fondo, que eso es lo que me está provocando dificultades en la construcción de mayorías calificadas”, señaló el senador morenista.

El domingo, los diputados del PAN, PRI, PRD y MC –más dos del Verde– votaron en contra de la reforma constitucional que propuso el Presidente,

ROBERTO HERNÁNDEZ



Ricardo Monreal abogó por la reconciliación